



Impact



**Communiqué de presse
Paris, le 10 avril 2024**

HysetCo lève près de 200 millions d'euros auprès d'un groupement d'investisseurs piloté par Hy24 pour accélérer le déploiement de ses solutions intégrées de mobilité hydrogène et décarboner les transports

- Hy24, à travers son fonds dédié aux infrastructures « Clean H2 Infra Fund », devient actionnaire majoritaire de HysetCo, et principal investisseur de ce tour de table intégrant également les acteurs financiers Eiffel Investment Group et RAISE Impact.
- La levée de fonds permettra d'accélérer le développement du modèle unique de mobilité intégrée de HysetCo associant infrastructures de distribution d'hydrogène et gestion de flottes de véhicules centrées sur les solutions de mobilité hydrogène.
- HysetCo, chef de file de la mobilité hydrogène en France, ambitionne de déployer plus d'une dizaine de nouvelles stations d'ici 2025, pour servir plusieurs milliers de véhicules hydrogène.
- Les actionnaires existants – Air Liquide, TotalEnergies, Toyota France et Kouros continuent d'accompagner le développement de la société.

Paris, le 10 avril 2024 – Hy24, société d'investissement française dédiée à l'économie hydrogène mondiale, et HysetCo, pionnier de la mobilité hydrogène intégrée, annoncent une levée de fonds de près de 200 millions d'euros pour accélérer la décarbonation des transports. La levée de fonds est finalisée auprès de Hy24, qui devient actionnaire majoritaire de HysetCo, accompagné par les acteurs financiers Eiffel Investment Group et RAISE Impact.

HysetCo et Hy24 partagent une même vision quant à l'urgence de décarboner la mobilité et d'améliorer la qualité de l'air, et au rôle clef de l'hydrogène pour faciliter et accélérer cette nécessaire transition. L'hydrogène est un vecteur énergétique stratégique qui offre une solution pertinente de mobilité pour les usages intensifs et les transports lourds, pour les flottes captives et les véhicules utilitaires légers (VUL). Cette solution de mobilité zéro émission à l'échappement présente différents avantages : sans bruit, sans odeur, sans vibration, et permet un confort d'usage grâce à un ravitaillement qui s'effectue en seulement 3 à 5 min pour une autonomie allant jusqu'à 600 km.

En développant une approche unique sur le secteur, qui coordonne en parallèle le déploiement des infrastructures et des usages, HysetCo a créé une offre de mobilité intégrée qui facilite le passage à l'échelle de la mobilité hydrogène. Ainsi, en plus de l'accès facilité à son réseau de station de distribution d'hydrogène, HysetCo propose à ses clients une solution clef en main qui intègre tous les services liés à l'utilisation des véhicules, de la mise à disposition à l'entretien et à la réparation, des assurances aux formations. Elle dispose en outre d'une solide expérience de l'opération de flottes véhicules et enregistre depuis trois ans une croissance annuelle de 100% sur la mobilité hydrogène. HysetCo a déjà converti plus de 500 professionnels à sa solution (chauffeurs de taxi principalement), et distribue aujourd'hui près de 30 tonnes d'hydrogène chaque mois. Plus de 20 millions de kilomètres zéro émission (à l'échappement) ont été parcourus par les clients de HysetCo en 2023.

La prise de participation majoritaire d'Hy24 dans HysetCo s'inscrit dans la droite ligne de la vision d'Hy24, qui investit dans des projets et des technologies stratégiques à grande échelle pour permettre à l'hydrogène décarboné de jouer pleinement son rôle pour la décarbonation.



Impact



En investissant avec son fonds d'infrastructure « Clean H2 Infra Fund », Hy24 apporte sa connaissance unique du secteur mais aussi l'accès à un écosystème inédit d'acteurs industriels et financiers de premier plan qui, comme Hy24, opèrent sur l'ensemble de la chaîne de valeur de l'hydrogène décarboné. Hy24 rejoint ainsi les actionnaires existants de HysetCo : Air Liquide, TotalEnergies, Toyota France et Kouros.

Loïc Voisin, Président de HysetCo, déclare : *« Le succès de cette levée de fonds de près de 200 millions d'euros marque le début d'une nouvelle ère pour HysetCo. Une ère où nous allons accélérer notre expansion en France et en Europe pour contribuer encore plus activement à une transition vers une société décarbonée concrète, rapide et efficace, et améliorer la qualité de l'air. Nous sommes enthousiastes et fiers de la confiance d'Hy24, des actionnaires historiques et des co-investisseurs associés dans cette opération, qui vient valider notre mission et notre ambition, et permet d'amplifier notre capacité à déployer la mobilité hydrogène à grande échelle. Cette étape clef est historique, pour l'ensemble de nos salariés, de nos clients et de nos partenaires engagés dans le développement de notre filière. »*

Pierre-Etienne Franc, co-fondateur et Directeur général d'Hy24, ajoute : *« La décarbonation de nos modèles énergétiques reste inachevée dans les transports, où la dépendance aux énergies fossiles est pourtant la plus forte. La bascule vers des modèles hybrides électrique et hydrogène, notamment pour les motorisations intensives et lourdes, est l'une des solutions les plus pertinentes pour les opérateurs, puisqu'elle apporte les bénéfices de l'électrique sans toutefois compromettre l'expérience utilisateur. HysetCo est l'acteur le plus avancé au monde dans le déploiement de solutions complètes de mobilité décarbonée. Ce modèle est répliquable dans toutes les grandes agglomérations qui souhaitent basculer vers des modèles de transports propres et efficaces. HysetCo sera le fer de lance de ce changement. »*

Crédit Agricole CIB et DLA Piper sont intervenus en tant que conseillers financiers et juridiques auprès de Hy24, Natixis Partners et Gide Loyrette Nouel en tant que conseillers financiers et juridiques auprès de HysetCo.

À propos d'HysetCo

HysetCo, société pionnière de la mobilité hydrogène et chef de file européen, a développé un positionnement unique avec le 1er réseau de stations de distribution d'hydrogène en France et une offre intégrée de location de véhicules hydrogène incluant tous les services utiles. En forte croissance, HysetCo distribue aujourd'hui à ses clients près de 30 tonnes d'hydrogène par mois et gère une flotte de plus de 500 véhicules hydrogène. <https://www.hysetco.com>

À propos d'Hy24

Le plus grand fonds d'infrastructure dédié à l'hydrogène propre au monde résulte de l'initiative d'Air Liquide, TotalEnergies et VINCI Concessions, combinée à celle de Plug Power, Chart Industries et Baker Hughes, qui partageaient un objectif commun : accélérer le développement de la filière hydrogène avec le lancement du "Clean H2 Infra Fund".

Le Clean H2 Infra Fund est géré par Hy24, une coentreprise à 50/50 entre Ardian, l'un des leaders mondiaux de l'investissement privé et FiveT Hydrogen, une plateforme d'investissement dans l'hydrogène décarboné qui a



Impact



permis le rapprochement des deux initiatives. Le fonds a également attiré d'autres partenaires industriels clés tels que LOTTE Chemical, Airbus, Snam, Enagás, GRTgaz (réunis en consortium pour cet investissement), et des investisseurs financiers clés tels que AXA, Crédit Agricole Assurances, CCR, CDPQ et JBIC, ainsi que d'autres investisseurs : Border to Coast Pensions Partnership, Groupe CMA CGM, ERAFP, Nuveen, Ballard, Schaeffler, Société Générale Assurances, Groupe ADP, EDF, Norinchukin, Caisse des dépôts, DBJ, Itochu, Groupama et BBVA. Le fonds est maintenant opérationnel avec 2 milliards d'euros d'allocations.

Fort de son expertise industrielle, le fonds bénéficie d'une capacité unique lui permettant d'accélérer la mise à l'échelle des solutions hydrogène tout au long de la chaîne de valeur : production, conversion, stockage, approvisionnement et utilisation. Hy24 soutiendra de grands projets stratégiques en phase de démarrage pour en faire des infrastructures énergétiques essentielles.

Le fonds infrastructure géré par Hy24 est conforme à l'article 9 du règlement européen sur la publication d'informations en matière de durabilité dans le secteur des services financiers (SFDR). Hy24 est agréé par l'Autorité des marchés financiers. <https://www.hy24partners.com/>

A propos de RAISE Impact

Fondé en 2013 par Clara Gaymard et Gonzague de Blignières, et fort de 2Mds d'euros sous gestion, le Groupe RAISE est un Groupe pionnier dans la finance engagée. Entreprise à mission dotée d'un modèle unique de partage de la réussite au service des entrepreneurs, RAISE s'organise autour de trois pôles d'activité : des sociétés d'investissement dans les entreprises de toute taille et de tout secteur, des lieux d'innovation et une fondation consacrée aux startups.

RAISE Impact est une des principales stratégies d'impact françaises et européennes dédiée aux entreprises à mission comme en transformation. Doté de 260 millions d'euros sous gestion, le fonds accompagne des entreprises européennes innovantes ayant un chiffre d'affaires compris entre 10 et 250M€, avec des prises de participations comprises entre 10 et 30M€ pour soutenir leur développement. 17 investissements ont déjà été réalisés, respectant une méthodologie unique de mesure et de management de l'impact, basée sur les ODD de l'ONU.

Le Groupe RAISE repose sur un mécanisme de financement conjuguant rentabilité et générosité puisque les équipes d'investissement donnent 50% de leur intéressement afin de financer un Fonds de dotation interne, RAISE Sherpas, dédié à l'accompagnement de startups. Ce dispositif pionnier en France permet de créer un écosystème vertueux, mêlant les grands groupes et institutionnels actionnaires, les ETI et les startups.

Pour en savoir plus : www.raise.co

A propos d'Eiffel Investment Group

Eiffel Investment Group est un gestionnaire d'actifs avec 6 milliards d'euros d'encours (au 31/12/2023, engagements non appelés inclus). Ses clients sont de grands investisseurs institutionnels (assureurs, mutuelles, fonds de pension, banques, grands family offices, investisseurs publics, etc.), ainsi que des épargnants par le biais de réseaux de distribution. Adossée au groupe Impala de l'entrepreneur Jacques Veyrat, Eiffel Investment Group cultive une forte expertise industrielle, en particulier dans le domaine de la transition énergétique, mais aussi dans la santé, dans l'agroalimentaire, dans le numérique, etc. Le groupe finance les entreprises et leurs actifs à travers quatre grandes stratégies : la dette privée, le private equity, les infrastructures de la transition énergétique, et les actions et crédits cotés. Eiffel Investment Group investit pour un monde durable. Ses stratégies d'investissement visent à générer non seulement une forte performance financière mais aussi des impacts positifs sur l'environnement et la société. L'équipe d'Eiffel Investment Group compte environ 100 collaborateurs talentueux, en France (Paris), au BeNeLux (Amsterdam), aux Etats-Unis (New York), en Pologne (Varsovie), en Italie (Milan) et aux Emirats arabes unis (Abou Dabi).